

(TOP 10.)

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth verweist auf eine Anfrage aus der letzten Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses betr. Legionellen im Trinkwasser. Da der Sozial- und Gesundheitsausschuss federführend sei, werde die Leiterin des Fachdienstes Gesundheit, Frau Dr. Barth, heute über die Situation informieren.

Frau Dr. Barth führt aus, dass der Fachdienst Gesundheit für die Überwachung der Trinkwasserqualität zuständig sei und gibt ausführliche Erläuterungen zur Legionellen-Problematik. Sie beantwortet einige Fragen der Ausschussmitglieder. Weitere Informationen können dem anliegenden Vermerk entnommen werden und bei Bedarf steht Frau Dr. Barth für Nachfragen gerne zur Verfügung.